
箕面市立総合運動場

利用者等による意見交換会
～ご意見に対する指定管理者の考え・対応～

指定管理者：

みのお NEXT スポーツコミュニティパートナーズ

開 催 日：令和６年８月 2９日（木）

開催場所：スカイアリーナ 会議室

参加人数：2 名
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項 ご意見（要約） 考え 件数

1

つどい実施時、暑さ指数 28℃は

運動するには過酷な為、暑さ指数

を見直してほしい

第二総合のつどい参加の方に冷

房使用のアンケートを行いまし

た。次年度に向けてどのように

運用するのか検討いたします。

2

２

湿度が高いと体育館フロアが滑り

やすいので改善してほしい

換気扇・扇風機を使用して改善

を試みておりますが、滑りやす

い状況は改善できておりませ

ん。その他の方法がないか専門

業者等に相談しながら改善でき

るよう努めてまいります。

2

３

スカイアリーナの中庭の階段部分

が暗く足もとが見えにくいので明

るくしてほしい

既存の照明が使用できるのか確

認し使用できる場合は使用いた

します。使用できない場合は簡

易の照明を設置するよう検討い

たします。

1

４

第二総合運動場の大体育室の仕切

りネットからボールが出るので細

かいネットに変更してほしい

仕切りネットの不具合があり現

状の仕様とさせていただいてお

ります。不具合が解消され次第、

細かいネットを設置できるよう

検討いたします。

1

５

スカイアリーナのメインアリーナ

の出入口にカーテンがあり視界を

遮られて利用者間で衝突してこと

があるのでメッシュタイプに変更

してほしい

意見交換会後、メッシュタイプ

のカーテンに変更いたしまし

た。

1

6

スカイアリーナ内の時計が時計ご

とにずれているので電波時計に変

更して統一してほしい

新たな時計の設置や各利用時間

の 5 分前に放送を流す等、トラ

ブルを防止できるような方法を

検討いたします。

1

7

券売機にてチケットを購入する際

に購入ボタンを 2 回押さないとい

けないので改善してほしい

券売機システム担当に確認を行

い、対応可能な場合、変更いた

します。

1

8

スカイアリーナのメインアリーナ

前に設置しているソファの状態が

悪い（穴が開いている、補修のあ

とが汚い）ので改善してほしい

見た目がよい補修方法に変更し

て改善に努めます。

1
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9

つどいの利用者マナーを向上させ

てほしい（1 人で複数コートを確

保・中学生の保護者付き添いがな

い・受付を通らず参加している人

がいる可能性等）

施設職員とつどいの当番の方と

連携を図りながら改善に努めた

いと考えております。方法につ

いては体育連盟様とも協議を行

います。

2

10

スカイアリーナのメインアリーナ

について、A コート C コートの山

側の扉に網があり、風が入ってシ

ャトルが流されるので閉めて欲し

い

すぐに対応いたします。 1

11

今後スケートボードパークで大会

等、開催する可能性はあるのか。

駐車台数が心配。

今年度中の大会の予定は現状ご

ざいません。イベントの実施は

検討しておりますのでスカイア

リーナでの大会予定等も考慮し

て実施日を決めるようにいたし

ます。

1

12

各館の備品を交換した場合、古い

備品を小学校等にまわせないか。

古い備品が発生した場合、各学

校へ照会を行い必要な学校にお

渡しできるよう配慮いたしま

す。

1


